



日野町ってたくさん珍しいものがあるね

子どもわたむき講座「日野町の天然記念物を巡ろう」



▲実際に天然記念物を見ながら説明を聞きました
（熊野のヒダリマキガヤ）

8月20日（火）、22日（木）の2日間、子どもわたむき講座「日野町の天然記念物を巡ろう！」が行われました。子どもわたむき講座は、子ども達に、日野の歴史について知ってもらえる機会として開催しています。今年は、18人の子ども達が参加し、日野町にある5つの国指定の天然記念物を実際に訪れ、天然記念物に指定された理由などを学びました。

子ども達は「夏休みに楽しいことをしたいと思って参加しました!」「初めて行くところがたくさん」「夏休みの自由研究にしたいです」と楽しみながら学んでいました。

青年同士の交流の場

滋賀県青年大会

8月24日（土）、滋賀県青年大会が近江八幡市、東近江市、日野町、竜王町を会場として開催されました。県内の青年会の関係者など約650名（日野町からは130名）が参加しスポーツなどを通して交流しました。

町民会館わたむきホール虹では、実行委員の皆さんが企画された交流イベントとして盆おどりや東近江地域のゆるキャラが登場し、会場を盛り上げました。また、各青年団が作成されている機関紙（誌）なども展示され、日野町連合青年会が最優秀賞、西大路ユースクラブが努力賞を受賞されました。



▲機関紙（誌）展で日野町連合青年会の「ひのせいわん」は最優秀賞を受賞されました



▲特別交流イベントには、日野中学校の音楽部も参加されました

中学校で給食を「いただきます」

学校給食試食会

今年の4月から始まった中学校給食。生徒の皆さんは、給食を通して食事の大切さや準備・後片付けの作業で社会性を身につけていきます。

このたび、夏休み期間を利用し、学校給食の現状や調理状況等をご覧いただくとうと8月28日（水）に学校給食試食会が開催されました。

保護者の方など71人が参加され、給食を食べながら調理状況のDVDを見たり、調理師と交流したりして給食の時間を楽しみました。参加された皆さんは「おいしいです」と給食を味わっておられました。



▲皆さん一緒に「いただきます!」



まぢの

災害時の行動力を高めよう

日野町総合防災訓練

9月1日の防災の日、鎌掛公民館周辺で日野町総合防災訓練が行われました。当日は、午前6時45分に東近江地域でマグニチュード7.6の地震が発生したとの想定で訓練が行われました。

訓練は鎌掛地区自主防災会と連携して行われ、多くの地域住民の方や消防団の方など約460名が参加されました。また、災害時応援協定に基づく関係機関による仮設浴場・電気設備設置訓練や支障物撤去訓練などが行われました。

住民の方々は、さまざまな訓練を身近で見学し、応急手当や心肺蘇生・AEDなどの講習を受講されました。



▲訓練の様子（上：心肺蘇生・AED講習、下：負傷者救出救助訓練）

マウンテンバイクで山を駆け巡る

グリムMTBフェスティバル 2013inひの

9月8日(日)、グリム冒険の森特設会場で、グリムMTBフェスティバル2013 in ひのが開催されました。このイベントは、マウンテンバイクを通して町の活性化を図ることを目的に毎年実施されており、一周3.94kmのコースを4時間で何周できるかを競います。今年も121チーム355名の方が参加され、雨が降る中、泥水を跳ね上げながら山中をマウンテンバイクで駆け巡りました。参加された皆さんは、服の色が分からなくなるほど、泥まみれになりながら、力を振り絞ってマウンテンバイクを走らせていました。



▲起伏の激しいコースを走る参加者の皆さん

みんなに届け！笑顔の力

日野中学校 体育祭

日野中学校の体育祭に花を添える群発表。毎年保護者の方など多くの方が、観覧に訪れます。今年も5つの群で1年生から3年生まで全員がひとつとなり、工夫を凝らし、息のあったダンスを披露されました。どの群の発表にも笑顔があふれ、観覧席からはたくさんの方の拍手が送られていました。



▲群発表のフィナーレ